
 

週報 445	 

第 653 回	 例会日 2018 年 1 月 16 日	 「クラブ協議会上半期活動報告」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

会長挨拶	 第 14 代会長	 野原	 哲夫	 

本日の１月１６日は、やぶ入りといわれています。	 

	 やぶ入りとは、正月（１月１６日）とお盆（７月１６日）に住み込みの	 

奉公人や嫁いてきた嫁が休暇をもらい、実家に帰ったりすることらしいで	 

す。そして、１月２０日の大寒（だいかん）は、１年の中で最も寒い季節	 

であり、酒蔵では、酒の最高級の大吟醸仕込みに入るようです。	 

本日の例会はクラブ協議会です。クラブのプロジェクト、活動、その他の取組について話し

合うものでありますので、各委員長の皆様よろしくお願い申し上げます。	 

	 ところで、二人のロータリアンなどについて話させていただきます。	 

当クラブの小池智修会員が主催する令夫人の１３回忌法要が２日前に川口市安行の密蔵院

において行われ、出席させていただきました。	 

法要の後、さいたま市内にて令夫人の追憶をしましたが、小池会員は、例会出席が少ない

にもかかわらず、いつもの明るさと朗らかさ、参加した方たちへの気配りもあり、場の雰囲

気を良くするなど元気であることをご報告いたします。	 

もう一人のロータリアンは、大宮北東ＲＣ所属の森田武司パストガバナーと令夫人の和美様

です。	 

残念なことに、和美様は、3 日前 72 歳で永眠され、明日が通夜で翌日が告別式であると

いう訃報に接し、心痛の思いであります。	 

私は、クラブ設立 2年目の森田年度において、地区の米山奨学委員会の担当副幹事として

委嘱を受け、初めて地区役員スタッフ業務に当たらせていただきました。この時の森田ガバ

ナー他多くの地区役員に大変ご指導を賜り、ロータリーの良さや楽しさなどを教えていただ

き、この時の感動が今の私を動かしていると思います。	 

	 特に、森田ご夫妻はじめ多くの仲間とモントリオール国際大会に参加するため、カナダの

バンクーバーから 3 泊の鉄道の旅及びロッキー山脈の氷河、ナイアガラの滝見学など 10 日

の旅で、親睦と友情を深めることができました。	 

	 その後も、お会いする度に、お二人から声をかけていただいたことが感謝と感動です。	 

ロータリーは、出会いから親睦へ、そして信頼と友情に発展する組織であることを体験して

ください。	 

	 

	 

	 

幹事報告	 第 14 代幹事	 竹内	 儀冶	 

	 

１．理事会報告（本日 17：30～） 
	 	 （１）第３期会費請求について 
	 	 （２）２月６日卓話例会「平昌五輪直前テロ対策を考える」について 
	 	 （３）ライラ研修募集延長について 
	 	 （４）財団奨学生クラブ推薦について 
	 	 （５）１月、２月及び３月のプログラムについて 
	 	 （６）蔚山第一ＲＣ訪問の申込みについて 
	 	 （７）その他 
 
２．本日の例会 

クラブ協議会（上半期事業報告） 
  
３．クラブからの連絡 
 
	 (1) 第３グループＩＭ 
	 	 	  日	 時：２月２２日（木）１５時４０分～受付開始	 開会点鐘	 １６：００ 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  懇親会  	 １８：００～ 
	 	 	  場	 所：ブリランテ武蔵野 
 
	 (2) 2018年国際ロータリー年次大会の登録料について	  
	 	 	 	 	 ロータリアンの参加者	 	 	   3/31まで	 	 410ドル	  
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	   4/1以降	 	 	   495ドル	  
	  

(3) 例会終了後は、1時間会員による「情報交換会」を 2階「秋が瀬」で行いますので、 
ご参加をお願い致します。 

以	 上 
	 

	 

	 

	 

	 

  

  

  

  

  

  

 

      



月日   出席   欠席  

1/16   25   11   14  

  

  

セレモニー	 １月の誕生日祝い	 井上博明会員	 

	 

	 

委員会報告	 	 	 

1.  国際奉仕部門委員会（大塚委員長）	 	 
１）	 蔚山第一 RC 訪問について	 ４月１７日～１９日	 振るってご参加下さい。	 

２）	 タイ国チェンライ訪問	 	 	 さいたま新聞に「タイ国チェンライ麻薬更生施設	 

と小学校に浄水器等を寄贈」の記事が掲載される予定	 

	 

	 

例会プログラム「クラブ協議会	 上半期活動報告」 	  

	 	 	 	 	 

報告順	 

１．	 クラブ管理部門	 （本多委員長）	 

２．	 ＳＡＡ・出席・プログラム／クラブ研修リーダー	 委員会（井上久雄委員長）	 

３．	 会員増強維持部門（井上博明委員長）	 

４．	 親睦ロータリー家族委員会（荒蒔委員長）	 

５．	 職業奉仕委員会（折原委員長）	 

６．	 国際奉仕委員会（大塚委員長）	 

	 

会長	 「下半期は、全会員で会員増強に邁進し、次年度につなげま

しょう！」	 

	 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

スマイル報告	 

	 野原	 哲夫会長	 本日は大変暖かい日でしたが、寒暖の差があるので体調管理してください。上半

期活動報告を各委員長からお願いします。	 

	 

竹内	 儀治幹事	 皆様、今晩は！毎日寒い日が続きインフルエンザも流行しているようです。皆様

カゼをひかぬようご用心下さい。本日も宜しくお願い致します。	 

	 

高野	 則子副会長	 インフルエンザが大流行です。皆様、気を付けましょう！今日も１日よろしく

お願いします。	 

	 

本多	 正和会長エレクト	 先週の新年会にはお世話になりました。荒蒔委員長、ご苦労様でした。

楽しかったです。本日もよろしくお願いいたします。	 

	 

井上	 博明会員	 皆様こんばんは。新年例会はとても楽しく過ごさせていただきました。荒蒔委員

長、有難うございました。本日は上半期活動報告です。会長、下期もよろしくお願いします。	 

	 

井上	 久雄会員	 三上さん、あけましておめでとうございます。小川さん、先週はお世話になりま

した。本日もよろしくお願いします。	 

	 

三上	 等会員	 角田さん、卓話を楽しみにしております。本日もよろしくお願いします。	 

	 

大塚	 章仁会員	 今日は１５℃もありました。まさしく新春の様な日でした。明日はスノーボード

に行ってきます。	 

	 

中村	 芳彦会員	 本日もよろしくお願いします。	 

	 

荒蒔	 良和会員	 先週は新年例会、お疲れ様でした。多くの方にご参加いただき楽しい例会となっ

たのではないかと思います。さて本日は上期活動報告、しっかりと振り返り下期活動につなげて行き

たいと思います。よろしくお願い致します。	 

	 

折原	 訓会員	 お世話になります。本日もよろしくお願いいたします。	 

	 

1/16   16,000 円（会員）累計 423  ,000 円  

                                          ＵＳ＄50．00     

（ビジタ）累計   71,000 円  

（2017.7 月～  



	 


